



## REUNIÓN ANUAL UFE

**Bruselas 10 y 11 de noviembre de 2016**

Los días 10 y 11 de noviembre ha tenido lugar en Bruselas el Congreso de la UFE-Unión Europea de Sindicatos de Administraciones Tributarias-, donde han asistido dos representantes de Gestha.

Durante el primer día, en las reuniones anuales de los Comités Fiscal y Aduaneros, se han debatido distintos temas de actualidad en temas comunitarios, como puede ser, entre otros, los efectos del Brexit en el resto de los Estados de la Unión, aplicación de la Tasa Tobin, consecuencias de los papeles de Panamá, Wikileaks en la lucha contra el fraude, desarrollos en relación con la transparencia fiscal en Europa, incidencia en las organizaciones aduaneras de la entrada en vigor del nuevo CAU -Código Aduanero-, necesidad de mayores recursos humanos y materiales para la lucha contra el fraude fiscal y aduanero.

En el segundo día se celebró la 48ª Reunión del Congreso de la UFE en donde se intercambiaron informaciones sobre las distintas situaciones en que se encuentran los funcionarios de Finanzas y Aduaneros en los distintos países. Asimismo se informó de las actuaciones desarrolladas por la UFE ante las autoridades comunitarias, resaltando la reunión con el Comisario Mostovici en la que participó como vicepresidente de la UFE Javier Márquez, representante de Gestha. También se puso de manifiesto los intentos y mejoras que se están llevando a cabo para dar más visibilidad a la UFE en los distintos países, aun reconociendo que todavía falta mejorar en este sector.